

Los cambios de tráfico del Boulevard se posponen hasta el próximo lunes

La lluvia del fin de semana ha impedido que las obras estuvieran acabadas hoy

ANA VOZMEDIANO/DV. SAN SEBASTIAN

Los cambios de tráfico del Boulevard se posponen hasta el próximo lunes, ya que las lluvias del pasado fin de semana han impedido que los trabajos precisos para que vehículos y autobuses

circulen por el lado del Ensanche estén concluidos. Ayer se trabajaba a buen ritmo en la colocación de marquesinas y se esperaba la llegada de los semáforos. Sin embargo y ante la imposibilidad de poner en marcha las nuevas medidas

hoy mismo, tal y como estaba previsto inicialmente, la delegación de Tráfico ha decidido esperar hasta el lunes dejando pasar el fin de semana, para que cambiar la circulación al vial del Ensanche.

El departamento de Tráfico tenía previsto que la circulación en el Boulevard se trasladara hoy desde el lado por el que discurre en la actualidad al nuevo vial que está junto al Ensanche.

El concejal delegado del área, Patxi Beloqui (PSE), advirtió que el cambio no se podría realizar en el caso de que las lluvias impidieran que todos los trabajos estuvieran finalizados.

«Y así ha sido. Fue necesario interrumpir las obras por el agua que cayó el sábado, el domingo y el lunes pasados. Se ha trabajado con intensidad y, aunque podríamos realizar el cambio de tráfico mañana, hemos creído preferible posponerlo hasta el lunes, pasado el fin de semana, para contar, entre otras cosas, con más efectivos de la Guardia Municipal».

Nuevas marquesinas

Los operarios trabajaron ayer en la colocación de las marquesinas de los autobuses, que tendrán sus paradas en este lado del Ensanche y sólo faltaba la instalación de los semáforos.

El orden de las nuevas paradas no variará en exceso con respecto a la situación actual, por lo que el usuario sólo tendrá que trasladarse al lado del Ensanche, aproximadamente en línea recta de donde cogía el autobús tradicionalmente.



Operarios colocan las marquesinas en el lado del Boulevard por donde transcurrirá el tráfico. /POSTIGO

«De esta manera, se evitará que haya confusiones y problemas a la hora de encontrar el autobús requerido», indicó el concejal de Vías Públicas, Patxi Beloqui.

El lado del Ensanche, ya prácticamente acabado, será el vial definitivo por el que transcurrirá el tráfico rodado en el nuevo Boule-

vard. «En esta zona colocaremos todas las comodidades para los usuarios del transporte público y los conductores», afirmó Beloqui.

Farolas originales

Las farolas, con un diseño especial para la zona, ya están colocadas. Son de color verde musgo y, en

lugar de estar curvadas en la zona superior, están enfocadas en ángulo recto. El alcalde Odón Elorza destacó ayer su originalidad.

«Una vez que se realice la urbanización, se completarán con otras luminarias blancas, más propias de zonas peatonales», señaló el alcalde de San Sebastián.

Las viviendas de Intxaurrendo Sur se construirán con un sistema pionero

C. PEREZ/DV. SAN SEBASTIAN

La construcción de 96 viviendas públicas en la zona de Intxaurrendo Sur, cuyas obras se sacaron ayer a licitación, se perfila como una de los proyectos más novedoso y moderno de la ciudad, ya que aplicará la informática para lograr un mayor ahorro, comodidad y seguridad.

Con esta promoción, presentada ayer por el consejero de Vivienda del Gobierno Vasco, Patxi Ormaizabal (EA), se completa el proceso de edificación de Intxaurrendo Sur, uno de los barrios de Donostia mejor equipados actualmente al estar dotado de zonas de recreo, parques, áreas comerciales y nuevos centros educativos.

Ormaizabal afirmó que «se pretende testar las posibilidades de aplicar los últimos adelantos en materia de construcción al conjunto de las viviendas protegidas de la Comunidad Autónoma Vasca y demostrar que la vivienda pública puede estar por delante de la iniciativa privada a la hora de mejorar la habitabilidad, el confort y el ahorro energético».

Las 96 viviendas de próxima construcción tendrán unas carac-

terísticas pioneras en cuanto a la estructura, que permitirá la reducción en el número de pilares para lograr una mayor flexibilidad en la distribución interior de las viviendas y de los garajes.

A su vez, los cierres exteriores del edificio se instalarán ya prefabricados, lo que facilitará un control de calidad de las piezas en fábrica y una reducción en los plazos de ejecución de la obra. Estas innovaciones permitirán ajustar la construcción a las normativas de la Unión Europea.

Mikel Goikoetxea, director de la Visesa (empresa encargada del proyecto) indicó que «sólo será necesaria la colocación de dos pilares frente a los tres que es lo habitual hoy en día».

Además de esta novedad, la promoción aplicará la domótica, que consiste en hacer uso de la informática y las nuevas tecnologías a la

mejora de la habitabilidad y la comodidad en el hogar.

Seguridad y control

De esta manera, las viviendas dispondrán de alarmas que detecten intrusos, controlen las fugas de agua y gas y que avisen al teléfono donde esté localizable propietario. Estos sistemas estarán preparados para cortar el suministro de agua o gas cuando se detecte una fuga, para evitar daños mayores en el piso.

Las viviendas de Intxaurrendo contarán también con línea telefónica digital, lo que permitirá controlar el encendido de los electrodomésticos con una simple llamada de teléfono.

El precio de un piso de estas características, con una superficie entre 70 y 90 metros cuadrados, oscilará entre 11 y 14 millones.

Los interesados deberán tramitar las solicitudes a través de Etxebide, el Servicio de Vivienda del Gobierno Vasco, y podrán recorrer el interior de las viviendas, a partir de diciembre, a través de un programa informático de realidad virtual.

Los derechos de los homosexuales, a debate desde hoy en Lugaritz

DV. SAN SEBASTIAN

El Ayuntamiento de San Sebastián defenderá que los homosexuales puedan comportarse de igual manera con la que proceden los heterosexuales en bares, discotecas y otros lugares de esparcimiento, según anunció ayer el concejal de Cooperación y Tolerancia, Ernesto Gasco.

Para promover esta iniciativa en contra de la homofobia y la discriminación por motivos de orientación sexual, el Ayuntamiento colabora desde hoy en el desarrollo de *Jornadas sobre Homosexualidad*, organizadas por Gehitu, la Asociación de Gays del País Vasco.

El presidente de esta asociación, Iñigo Lamarca, apuntó que uno de los objetivos de esta entidad será conseguir que se respeten estos derechos de los homosexuales en lugares de recreo. Lamarca señaló que las jornadas, que finalizarán el sábado, servirán para hablar de la homosexualidad en términos de modernidad.

En estos encuentros, que se

El PP critica el traslado de la Biblioteca a los bajos del Ayuntamiento

DV. SAN SEBASTIAN

«El traslado de la Biblioteca Municipal a una parte de los bajos del Ayuntamiento es una cínica chapuza». Así de tajante se mostró ayer la concejala del PP, María San Gil, tras conocer el acuerdo entre el PSE y PNV merced al cual parte de los bajos de la Casa Consistorial albergará la Biblioteca Central. «Es un acuerdo que, para empezar, nace sin consenso. Ni con la oposición ni, lo que es más grave, con el propio equipo de gobierno. Nos parecía mal el traslado, pero peor el traslado a una parte de los bajos. En 600 metros cuadrados es posible que podamos ubicar una biblioteca microfilmada», señalaba la edil.

La concejala del PP argumenta que «seguimos pensando que que esa alternativa no es la mejor. La comisión especial de trabajo sobre la biblioteca ha estado seis meses dormida. Ahora nos vienen Floriz y Etxezarreta con prisas, en lugar de debatir las posibles ubicaciones en ese foro».

San Gil añadió que «si todavía no se sabe muy bien qué usos se va a dar a la otra mitad de los bajos del Ayuntamiento, rechazamos con más insistencia la propuesta de traslado. Sobre todo si dedicamos la otra mitad de los bajos a ferias. No sería muy lógico tener a un lado la feria de la cerveza y al otro la Biblioteca. La Biblioteca Central merece un debate a fondo y no es lógico que el alcalde diga que hay que trasladarla a San Bartolomé».

celebrarán en la casa de cultura del barrio del Antiguo a las 19.30 horas, participarán profesores de la Universidad del País Vasco, además de representantes de todos los partidos políticos con representación en la Comunidad Autónoma, a excepción del PP y UA, para analizar los derechos de gays y lesbianas.

Las jornadas finalizarán con una fiesta en la que Gehitu entregará los premios de Plata y Hojalata. El primero, que reconoce la labor de apoyo a este colectivo, ha correspondido a la concejalía de Tolerancia, y el segundo, que destaca lo contrario, se dará a una discoteca.

El concejal de Tolerancia recordó, a su vez, la existencia de una oficina contra la homofobia en el Ayuntamiento de San Sebastián que lleva ya tres meses en funcionamiento y donde se pueden denunciar las actitudes homófobas. «Debemos trabajar para que San Sebastián sea un área abierta y plural, en la que los homosexuales dispongan de todos sus derechos».